

視察研修交流報告

総務文教常任委員会

北区議員との交流

富岡朝男 議員

11月21日 北区議員との

交流会が、北区ペガサスホールにて行われ、活発に意見交換がなされた。

本委員会では10月5日に、旧山古志村の復興状況の視察に行きました。当村へ行き目に付いたのは土砂ダムでした。その時に埋もれたと思われる家々が14軒有る



どの議員もみな地域のことを愛し、さらに一層の改善を図るために知恵を絞っていることを肌で感じました。

北区との交流をもっと推進

とのことでした。新しい橋 納容器の模型を見て、住民もできて震災記念碑もできていましたが、未だに避難

の皆様の生活様式を維持向上させていくには、自然工

生活を送っている方もいる ガラ原発を縮小していくこ

とが望ましいと思いました。

(長谷川儀平記)

(山崎愛子記)



有機野菜で交流のある
赤ちゃん八百屋

一般質問

7議員により9質問が行われました。

ねたきり老人等 介護慰労金について

町長 家族の力や絆により、家庭でしっかりと介護している人たちを支援していくことは、町としてとても大切なことだと思っています

介護ベット



議員 県の「事務、事業見直し委員会」は、「介護慰労金支給補助」を「ゼロベイスで再検討」と判定し、来年度予算に反映させると報道しています。

町では、在宅介護の大切さを理解して、県の制度より上乗せの介護慰労金支給を実施し大変喜ばれています。来年度の予算編成にあたり、県がどのように対応するか伺います。

は不透明ですが、町では、この制度を継続して在宅介護者の福祉の増進を図るか伺います。

社会産業常任委員会



三代校舎にて研修

11月10日～11日に山梨県北杜市へ行き自然エネルギー施設等の視察研修をしてきました。

まず日照時間日本一といふ地の利を生かして誘致した、北杜サイト太陽光発電所を見学、太陽光パネルの説明を受けました。

村山六ヶ村堰水力発電所（愛農業用水路を利用した流れ込み式水力発電所でした。

三分一湧水マイクロ水力発電所（後参考にしたいと思いました。柳澤清次記）

町長　町内事業拡大等に伴う用地需要の把握に努めていく必要があるのでないでしょうか。

共有に努めるとともに、金

町長　町内企業の工場用融機関等を通じ情報交換を行なうなど適切に対応しては、定期的な商工会とのことです。

懇談会等を通じ相互に情報

発電所は、八ヶ岳南麓高湧水郡の一つである「三分一湧水」を利用して、発電した電気は公園内の街路灯に利用している電気の地産地消であり、甘楽町でもこんな

施設が出来たらいいなあと思いました。

宿泊した三代校舎ふれあいの里は、明治、大正、昭和の各時代に建てられた三つの校舎が同じ敷地内に修復復元されて並び、宿泊、温泉、パンや農産物の直売、農業体験のできる総合交流施設として多くの人を受け入れ、廃校利用について今後参考にしたいと思いました。

このためにも行政としては、町民の雇用の場確保や税収の拡大を図る必要があります。

このためにも行政としては、町内事業者や商工会との企業ヒヤリングを積極的に行い、

企業の事業拡大等に伴う用地需要の把握に努めていく必要があるのでないでしょうか。

所有者の理解が前提条件ですが、土産店などの開設は

商工会、日曜朝市会等で頃から地域と密接にかかり、公益性があり、かつ意欲のある団体等にお願いしたい。

景観には特に配慮を行わなければなりませんが、訪れるお客様のニーズにあつた取り組みを考えていきます。

江原榮和 議員

町内事業者に対する工場用地対策等について

佐保勝彦 議員

視察研修後の課題について



天引工業団地



樂山園駐車場

議員 新発田市の清水園、工品の提供②元気で挨拶の河童の遠野、美濃市のうだつの上がる街並み等の視察を行ったことは、町の国指定名勝樂山園がこれらと比較しても優るとも劣らない印象を持ちました。例え先日の講演でも①地元の特産品を使った料理や加

工品の提供③元気で挨拶の河童の遠野、美濃市のうだつの上がる街並み等の視察を行ったことは、町の国指定名勝樂山園がこれらと比較しても優るとも劣らります。そこで名勝樂山園の駐車場の一部を利用し、貸し出しをしたら如何でしょうか。お伺い致します。

町長 駐車場は借地のため、所有者の理解が前提条件ですが、土産店などの開設は

商工会、日曜朝市会等で頃から地域と密接にかかり、公益性があり、かつ意欲のある団体等にお願いしたい。

景観には特に配慮を行わなければなりませんが、訪れるお客様のニーズにあつた取り組みを考えていきます。

山田邦彦 議員

「3・1」の被災者支援と

町営住宅の建設等について

議員 大震災での被災者支援・復興し、教訓を後世に受け継ぐ必要があります。そのためには①学校、生涯教育で●東北の歴史や関東、甘楽とのつながりを学ぶ●

町長 ①学校では家庭、天災と原発、放射能の科学的な学習を町全体で行う●各層各グループで現地を訪れる機会を作る②具体的な支援策は●住居の提供（町営住宅建設、住宅団地造成、5月初旬に中学校で、9月に小学校で）

議員 自転車の重大な加害事故が増えていると言われています。町の子どもたちが、将来にわたっても自転車事故の被害者にも加害者にも合わないようになります。ために①学校等で、「自転車運転免許制度」の導入をしてはどうか②計画的に自転車道（専用レーン）等を整備することが必要だと思います。

町長 ①町内の学校では毎年交通安全教室を開催し、④交通安全対策は、いろいろなアイデアを取り入れて交通事故防止に取り組んでいます。

月にくらしの会、教育委員会人権教育の中で講演会を開催してきました。今後も状況に応じて開催を心がけます。

それぞれの団体で主体的に取り組んで頂きたいと思

います。

議員 平成23年も終りに②町営住宅をめぐる考え方は、働きかけをし、職場を斡旋する体制を作る。

議員 平成23年も終りに

9月定例会での答弁の通り

です。住宅団地造成につい

ては、地域活性化策として

取り組んでいます。空き家

利用は、所有者の理解の下、有効利用が望まれます。

企業では震災等緊急雇用

対応事業が実施されました。

町としては引き続き可能な限り対応していきます。

議員 がどう考えますか③曇り止

せん。

議員 が付いたカーブミラーの②予算・用地が確保され、自転車レーンの必要性が高い場所は検討します。

議員 ③毎日利用している地域の方々

の意見を聞き試験的に何か

所か早急に設置いたします。

議員 ④交通安全部は、いろいろなアイデアを取り入れて交通事故防止に取り組んでいます。

中里芳久 議員

町長選について

議員質問事項

- ◆人事院勧告に伴う給与改定について他9件

議員質問事項

- ①信州屋の活用について

- ②メガソーラーの取組みはどうか（大規模太陽光発電）
- ③甘楽三中の閉校記念誌の希望者の対応について

- ④学校・公共施設の駐車場に樹木を植えCO₂削減を図ろう

- ⑤新屋幼稚園の園舎の修復について

- ⑥富岡地域医療事務組合議会臨時会報告他6件

議員協議会

十一月十三日



出初式

全員協議会

- ◆土地改良区総代選挙の結果他8件
- ①キラツとかんら観光キャラバンPR1案